

'16
NOUVEAUTÉ
NEW

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL CHARACTERISTICS



- ▼ Un des effets les plus innovateurs, impressionnants et surprenants est le Rideau magique (Magic Curtain). Une multitude de gouttes d'eau suspendues dans l'air, défiant les lois de la gravité. La technologie utilisée pour cet effet ornemental permet de contrôler le mouvement de l'eau et la direction des gouttes, que ce soit vers le haut ou vers le bas, ou même flottant totalement dans l'air. Cet effet magique et fascinant agit en défiant les lois de la dynamique des fluides, devenant le point d'attention. Il s'agit d'un effet ornemental conçu pour l'intérieur dans environnement sombre.

One of the most innovative, stunning and amazing effect, is what we call the "Magic Curtain". Multitude of water droplets are suspended in the air, defying gravity. The technology used in this ornamental system allows controlling the movement of water, and deciding the direction of the drops, either up or down, or even completely floating in the air. This magic and intriguing effect acts defying the laws of fluid dynamics, capturing the attention of all eyes. It should ideally be located in an interior with a dark surface behind.

WATER CURTAIN

Code / Code: 66555

Dimensions (L x l x H) [mm]	1000 x 200 x 200 (standard)	Dimensions (L x W x H) [mm]	1000 x 200 x 200 (standard)
Tension nominale [V]	230 V CA	Nominal Voltage [V]	230 VAC
Puissance [W/m]	500	Power [W/m]	500
Pression (max.) [bar]	1	Pressure (máx.) [bar]	1
Hauteur recommandée [m]	≤ 3	Recommended height [m]	≤ 3
Matériau	Acier inoxydable 316	Material	Acero inoxidable 316
Degré de protection	IP 68	Protección Class	IP 68

DIMENSIONS
DIMENSIONS

Code / Code: 66555